

楽しく生きる

「**生き方の選択で迷ったとき**、これまで経験したこと、感情が揺り動かされたことなどを振り返り、自分は何がしたいのかを自問自答し、**自分で選択することが大切**」との言葉は、定時制で実施した講演会での菊間弁護士の言葉です。講演では、「楽しく生きる」をテーマとした先生ご自身のこれまでの人生の選択を紹介いただくなど、皆さんのライフプランの作成の参考となるお話を伺いました。その中でも印象的だったのが、「**自分がハッピーなだけでは足りない、自分に関わる人たちも笑顔にしたい。**」との思いと、それを実現化するために「**楽しくいきることを追求する**」という考え方でした。そして、お話全てが職業高校で学び社会に出ていこうとする皆さんへのエールに感じました。



工業の学びを生かした生き方、全く違う世界に飛び込む生き方もあります。何が正解か、人生の中で「いつ、何が、どのように」なんてことは明確には分からないからこそ、自分自身で選択する責任と楽しみをもたないといけませんね。

先生の言葉にあった「同調圧力や他人批判等に負けること無く、やりたいことを自分で選択する。自分で選択するからこそやり甲斐を感じ、楽しくなる。自分が何をしがっているのか、自分に問いかけ、**自分探しをしっかりとすることが大切**」との強いメッセージを本当に心強く思いました。

生きていく上で、不満の無い人生など無いと思います。様々な人とともに生きていく社会だからこそ、やりづらさや疑問に思うことも多くあります。その都度、多くのことを自分事として捉え、考え、選択して、「楽しみ」を感じてください。

ぶらり、あらこう散歩

【全日】日曜日、**地域による「小学生街歩き探検隊」**が実施され、約30名の小学生とコーディネーター役の10名の中学生が来校しました。子供たちは、ドローンの実演飛行を見ながら新しい時代の空の活用方法や、高圧実験室で雷の仕組みについて学びました。参加した子供たちの楽しそうな様子が印象的でした。**地域の子供たちの活動を支えてくれた生徒会の皆さんありがとうございます。**



【定時】金融教育の公開講座を実施しました。普段何気なく使っているお金、大切なお金だからこそ、どのように管理し、何に使うかを考えなければなりませんね。授業では、投資の際のリスク分散や四季報などの資料を活用し現状を分析することの大切さが分かりました。そして、米谷先生の「**経済の未来はある程度予想できる**」との強い言葉には、**皆さんの学びへの期待**を感じました。



期待を力に変えろ！荒工生！

「**未来を創る！彩る！荒川工業**」